



Promálaga

EL AYUNTAMIENTO INVIERTE 100.000 EUROS EN AMPLIAR LA INCUBADORA DE PROMÁLAGA TEATINOS

Se incrementa con dos nuevos locales este equipamiento de barrio que alberga negocios de proximidad

La Red Municipal de Incubadoras, compuesta por 12 edificios, alcanza los 235 espacios en total para pymes, autónomos y emprendedores

12/03/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, ha visitado esta mañana las nuevas instalaciones de la incubadora de empresas de Promálaga Teatinos, situada en este distrito, en la confluencia de las calles Doctor Miguel Díaz Recio y Charles Dickens.

Un convenio de cesión entre Promálaga y el Instituto Municipal de la Vivienda (IMV), titular del edificio donde se encuentran los locales que componen la incubadora, ha permitido disponer de dos nuevos espacios a pie de calle de 25 y 30 metros cuadrados para emprendedores.

Con las obras de ampliación, Promálaga Teatinos cuenta ahora con un total de 15 espacios de entre 20 y 50 metros cuadrados. Esta incubadora de barrio está destinada a pymes y autónomos que quieren disponer de locales a pie de calle y cuyos negocios ofrecen servicios de proximidad. Las nuevas empresas incubadas se dedican a la floristería y al asesoramiento en derecho del trabajo y seguridad social.

La inversión municipal ha sido de 100.000 euros. Las obras se adjudicaron a la constructora malagueña EMIN S.L. El proyecto arquitectónico de las mismas ha sido realizado por los arquitectos Juan Goñi Uriarte y Ruth Buján Varela, de Klic Studio, empresa que nació en una de las incubadoras de Promálaga.

Además de acondicionar los dos nuevos espacios de incubación, las obras han permitido completar la incubadora, dándole continuidad tanto visual como comercial a los dos tramos preexistentes, uno en calle Doctor Miguel Díaz Recio y otro en calle Charles Dickens, así como mejorando notablemente la imagen integral del equipamiento y la visibilidad de los emprendedores incubados.

DINAMIZACIÓN COMERCIAL EN TEATINOS

La incubadora de empresas Promálaga Teatinos tiene como objetivo contribuir a la dinamización comercial del barrio para impulsar la creación de pymes y mejorar la vida de los vecinos. Actualmente está ocupada por actividades comerciales y profesionales como servicios inmobiliarios, venta de productos





sin gluten, clínica de podología, tienda de ultramarinos, centro de belleza, peluquería, corte y confección, diseño y elaboración de prótesis dentales, asesoría integral, aula de juegos, mercería, decoración y formación.

Desde su puesta en marcha en junio de 2010, esta incubadora ha estado ocupada en todo momento al 100% de su capacidad y un total de 28 empresas han podido poner en marcha su proyecto. De este modo, ha facilitado la creación de más de 40 puestos de trabajo y la revitalización de la zona, ofreciendo servicios de proximidad a los vecinos.

RMI: ESPACIOS PARA GENERAR MÁS DE 600 EMPLEOS

Promálaga Teatinos es uno de los 12 edificios que forman la Red Municipal de Incubadoras (RMI), un instrumento del Ayuntamiento de Málaga que, a través de Promálaga, ayuda a la creación y consolidación de empresas, presta apoyo a los emprendedores y contribuye a la generación de empleo.

La Red Municipal de Incubadoras (RMI) ofrece una superficie construida de más de 20.000 metros cuadrados para instalar a 235 empresas, con una estimación de creación de cerca de 650 empleos. La ocupación media anual durante el año 2020 ha sido de casi un 80%.

La RMI está estructurada en función de la actividad y los servicios que cada una ofrece. Así, existen incubadoras tecnológicas e innovadoras (Promálaga I+D, Coworking y Excelencia), incubadoras de barrio (Teatinos, Saint Exupery, Soliva y Cruz de Humilladero), incubadoras creativas y culturales (Virreina y La Píndola) e incubadoras de centro (Álamos, La Brecha y Citylab). Este diseño de la RMI permite a los emprendedores agruparse en torno a un mismo sector de actividad, lo que genera sinergias entre las empresas incubadas.

Las incubadoras con mayor número de espacios son Promálaga I+D, que tiene 76; Promálaga Álamos, con 29, y Promálaga Coworking, con 26 (además de 40 puestos de coworking). Le siguen Soliva con 16 y Excelencia, Saint Exupery y Teatinos, todas con 15 espacios. Cierran la lista Virreina (11), Cruz de Humilladero y Citylab (ambas con 9), La Brecha (8) y La Píndola (6).

Este fomento del emprendimiento local le ha valido a Promálaga diferentes galardones, entre los que está el premio de la Fundación Mundo Ciudad, otorgado al proyecto 'Red de Incubadoras de Empresas: Emprendedores Urbanos' por beneficiar a los emprendedores locales y facilitar el desarrollo de sus actividades empresariales en los lugares próximos a su residencia, dinamizando el comercio en las zonas urbanas y en los barrios.

TRABAJAR POR CUENTA PROPIA: MOTIVACIÓN PRINCIPAL PARA EMPRENDER

Tras el diagnóstico realizado a finales de 2020 y principios de 2021, se ha comprobado que la mayoría de las empresas instaladas tiene menos de 1 año de antigüedad y está formada por 1 o 2 trabajadores incluyendo al propio autónomo.





Por otro lado, la edad media de los promotores de los proyectos oscila entre los 35 y los 55 años y el grado de formación apunta claramente a la formación universitaria. La motivación principal para crear su empresa ha sido el deseo de trabajar por cuenta propia (52%), seguido por aprovechar oportunidades detectadas en el mercado (20%) y salir del desempleo (12%).

